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San Lorenzo: 
Se ha solicitado 

del Ministerio 
de Justicia Los presos de la zona de San Lorenzo contarán con un centro de detenidos 

adecuado 

NUEVA PRISIÓN 
COMARCAL 

Ha tenido especial relieve la 
romería de la Virgen de Gracia, 
de San Lorenzo de El Escorial, 

celebrada, como siempre, el 
segundo domingo de 

septiembre, en tanto qne la de 
la villa de El Escorial lo hizo el 
primero con singular esplendor. 

La de San Lorenzo ha sido 
un acontecimiento artístico y 
popular, con el desfile de ca
rretas engalanadas, vehículos 
también engalanados, concur
sos de bailes serranos, del ron
dón, de la jota peculiar de la 
sierra, de la actuación de los 
amigos de Zipi-Zape, con una 
brillante recopilación del fol
klore local. Se repartieron 
unas 150.000 pesetas en pre
mios, incluidos los del Real Pa
trimonio, el gobernador civil, 
la Diputación Provincial, el 
Ayuntamiento de Madrid y el 
Ayuntamiento de San Loren
zo, entre otros. 

El sugestivo cortejo romero 
recorrió la calle Floridablanca, 
el entorno del monasterio y el 
bosque de La Herrería, lleno 
de personas y de automóviles, 
pues esta romería, de gran tra
dición escurialense, se concen
tra en la ermita del citado 
nombre, entre árboles, fuentes 
y praderas, en una auténtica 
fiesta campestre y popular, con 
todo el sentido religioso y pro
fano que requiere la fiesta, que 
arranca del sentimiento popu
lar del pueblo. Dulzaineros, 
tamborileros, caballistas, ban
das de música y el ingenio de 
la indumentaria serrana y el 
primor de las carretas, que por 
la noche hicieron el mismo iti
nerario a la inversa, resplan
deciendo en la oscuridad las 
luces de las carretas y 
vehículos. 

MEJORAR LAS PRISIONES 
Entre tanto, parece reducido 

el trabajo en la corporación 
municipal, especialmente por 
las vacaciones. En el último 

Sleno de agosto se requirió del 
linisterio de Justicia que se 

adecué una de las dependen
cias municipales, donde están 
abiertos los juzgados, para des
tinarlo a depósito de detenidos 
de carácter comarcal en mejo
res condiciones que el actual, 
en el sótano del Ayuntamien
to. 

También que se retiren las 
vallas de un solar central, que 
ocupa desde hace tiempo las 
aceras de las calles General 
Sanjurjo y General Mola, aun
que abone los derechos corres
pondientes, puesto que dificul-

Actualmente, los detenidos 
tienen que permanecer 

en el sótano del Ayuntamiento 
* * * 

El 28 de septiembre, exposición 
nacional de razas caninas 

ta el tránsito de peatones. Se 
ha anunciado, por otra parte, 
que el 28 de septiembre se 
abrirá la exposición canina, a 
través de la Sociedad de Razas 
Caninas de España, en el par
que de Felipe II, conocido por 

Terreros. Por consiguiente, los 
mejores perros españoles serán 
exhibidos durante un certa
men que en otros lugares de 
Europa llamaría poderosamen
te la atención, y que se confía 
se repita en San Lorenzo. 

Villanueva del Pardillo: Por el incendio 
de una fábrica de muebles 

NOVENTA 
TRABAJADORES 

AL PARO 
El local siniestrado era el principal 

centro laboral del pueblo 

Por fin llegó la red provincial 
automática de teléfonos 

Pueblo agrícola antaño, Villanueva del Pardillo basa su 
econonomía en una granja agrícola, pequeños talleres 

mecánicos y de cerrajería, fábricas de manufacturas del pape'. 
de pavimentos y de la construcción, discoteca y restaurante. Los 

trabajadores se distribuyen en tales empleos laborales, la 
construcción, algunos comerciantes, una estación de servicios y 
poca cosa más. En las dos fábricas trabajan también obreros de 

otras localidades 
su función sin problemas. 
Como en Majadahonda y Las 
Rozas algunos residentes no 
están empadronados en el 
pueblo, pues trabajan en la 
capital, por lo que puede su
ponerse que la población real 
supera los mil. Y la cuestión 
que suscita mayor interés es 
la captación de aguas, con un 
presupuesto de más de nueve 
millones de pesetas, tema que 
se discutió en el pleno ex
traordinario del 11 de sep
tiembre, con la aportación 
económica de la Diputación 
Provincial. 

Digamos como final del ac-
tual encarte informativo que 

desde hace unas semanas ha 
penetrado en Villanueva del 
Pardillo la red provincial au
tomática de teléfonos. O sea, 
que desde ahora se podrá ha
blar d i rec tamente P°.r 

teléfono con esta olvidada vi
lla. 

Hace días se produjo un in
cendio en la fábrica de mue
bles, destruyendo totalmente 
la nave donde estaba la ma
quinaria y, por tanto, inte
rrumpiendo el servicio de 
coordinación. Unos noventa 
trabajadores se han quedado 
en la calle, en tanto se solu
ciona las consecuencias del 
siniestro, que fue presenciado 
por el presidente de la Dipu
tación Provincial, doctor 
Carlos Revilla, que llegó a 
Villanueva en cuanto tuvo 
noticia del caso. Era el prin
cipal centro de trabajo del 
pueblo, seguido por la fábrica 
de papel, con 40 operarios; la 
mayor parte de los obreros de 
la construcción están en el 
paro. Según nos dicen en el 
Ayuntamiento, no es cierto 
que los niños estén mal esco-
larizados, sino todo lo contra
rio, pues hay aulas suficien
tes y bien acondicionadas, asi 
como maestros que cumplen 

Las Rozas: El radioteléfono en el coche del alcalde tendrá que esperar 

EQUIPO CONTRA INCENDIOS 
Se invertirán tres mÜlones de pesetas 

en la reforma de colegios 

Hace varios números sintetizamos la denuncia presentada por 
los padres de alumnos del Instituto, cuyo director y algunos 

profesores habían expulsado a bastantes alumnos por cometer 
actos intolerables. Pero, en el Ayuntamiento nos han dicho: «Nos 

sorprende que el director y profesores afirmen que algunos niños o 
muchachos son incivilizados, puesto que para eso están ellos, es 

decir, para educarlos y civilizarlos.» 
LAS MATAS: Sin embargo, el Ayunta

miento no participa en el mo
vimiento interior del Instituto, 
por lo que no recibimos notifi
cación oficial del caso trans
cendido a la prensa. Nosotros 
lo que hacemos es ceder locales 
destinados a la enseñanza: el 
colegio granja-escuela, y en se
guida se pondrán en marcha 
las antiguas escuelas, una vez 
reformadas y puestas a punto, 
en tanto que el Ministerio de 
Educación se decida, al fin, a 
construir centros adecuados en 
este pueblo. Se han adjudica
dos obras por valor de tres mi
llones y medio de pesetas en 
los colegios San José, San Mi
guel, colegio granja-escuela, 
colegio avenida del Genera
lísimo, campo de fútbol... Tam
bién estamos creando un equi
po local contra incendios, in
cluidos los forestales. Instalar 
un radioteléfono en el auto
móvil del alcalde ha sido de
morado para discutirlo poste
riormente, nos dice el primer 
teniente de alcalde, Schacke 
de Miguel. 

SE BUSCAN SOLUCIONES 
Las Rozas, pueblo dormito

rio en expansión, con unos 
doscientos parados, no tiene 
tampoco una clínica de urgen
cia, a pesar de su necesidad. 
Hay otros problemas y realiza
ciones, pero vamos a avanzar 
ocho kilómetros y penetrar en 
el popular barrio de Las Matas, 
cuya alcaldesa, María García 
Acevedo, socialista, expone las 
deficiencias que padece la ba
rriada. Las Matas supera los 
mil habitantes, junto a las ins
talaciones de la Renfe, con un 
viejo barrio ferroviario impor
tante. A la izquierda de la ca
rretera de La Coruña aparece 
otro núcleo urbano, que no dis
pone de alcantarillado ni de 
agua los fines de semana, debi
do a que es la última zona que 
recibe las aportaciones de la 
red de distribución de Casra-
ma. En la elegante colonia de 
Los Peñascales, la mitad de 
Torrelodones y la otra mitad 
de Las Rozas, se abastece de 
agua de la presa próxima, pero 
el líquido está contaminado 

El equipo de bomberos de Las Rozas ya es una realidad 

desde Hoyo de Manzanares 
porque en este lugar no hay 
una estación depuradora. 

La alcaldesa, María García, 
ha señalado a CISNEROS las 
principales deficiencias que 
tiene Las Matas: 

— Estamos haciendo lo po
sible por solucionar las 
múltiples deficiencias, si es que 
encontramos apoyos decididos. 
Solamente tenemos un médico, 
que pasa la consulta en un lo
cal inadecuado. No tiene vi
vienda ni hay una clínica. Mu
chas calles continúan sin pavi
mentar, de forma que la 11 .uvia 
forma impresionantes barriza
les, imposible de atravesar los 
vehículos y, por supuesto, las 
personas. No tenemos bibliote
ca, oficinas municipales ni 
campo de deportes. A las es
cuelas llegan niños también de 
otros barrios y pueblos, por lo 
que habrá que acometer am-

ativas pliaciones. Pero las inicia ti 
no terminan ahí, por lo Q ,g 
confío que mis compañeros 
la Corporación prestarán 
indispensable trabajo para u 
var ájdelante los objetivos q 
nos hemos propuesto en ben . 
f icio de Las Matas y de todo 
territorio municipal que c° 
tituye Las Rozas. n a 

Cabe hacer, finalmente, u» 
breve referencia a las ties 
de San Miguel, pues el Ay"gC 
tamiento convocó un concu 
de carteles con la inscripcL^ 
«Fiestas de Las Rozas de » 
drid 1980, del 25 de septiemo» 
al 2 de octubre», con preí"1 , 
de hasta 50.000 pesetas. i-Bg 
/»An/»nrcn concurso fallado hace 
días, los dibujos presenta"^, 
han sido de gran calidad, P r 
lo que se concedió el VTX K \. 
premio a Celestino Prieto 
mena, y dos accésit de 10.uuu 

5.000 pesetas. 
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COLMENAR 

Alcobendas: 
Convocado 

por el 
Ayuntamiento 

PRIMER 
CONCURSO 
DE ARTES 

PLÁSTICAS 
J**Jo la denominación de 
palmer Concurso de Arte» 
«••árticas Ayuntamiento de 
p e n d a s » , la corporación 

de este municipio ha 
^avocado un premio que 
^«««rá las modalidades de 

escultura, pintura y 
cerámica 

doTi)drán concurrir a él to-
"s.tos artistas del territorio 

ria¡ i0na1, ateniéndose a va-
d « normas: en el apartado 

escultura> los trabajos 
^? r an realizarse en cual-
bnff m a t e r i a l . teniendo un 
¿"'ano no inferior a 50 

"«metros; en pintura, el 
^naflo no podrá ser menor 

*U por 60 centímetros, y 
w ^ ^ n u c a , las dimensio-
2n d e , J e ran sobrepasar los 
"centímetros. 
ras obras pueden entre-

Cubf e n l a Concejalía de 
de AÍra *^el Ayuntamiento 
15 ^JCobendas antes del día 
íl^d octubre, acompa-
iuifi °S e ^ e u n «curricu-
aok*' q u e n o e x c e d a d e d o s 

Q Ü B Í Ü p o holandesa, en el 
ob!; «gurará el título de la 
H ^ una fotografía de la 

Él • PfT*. Jurado otorgará un 
etl

 m i ° de 500.000 pesetas 
de oJ?Partado de escultura, 
y i f t ? 0 0 e n e I d e Pintura 
gj ""-000 en el de cerámica. 
<je Pí^niio Ayuntamiento 
pro,/0obendas quedará en 
c'est-ledad d e l Pueblo, con 
m^11? al futuro museo 
c0ri '^Pal- Para cualquier 
c0llc *a relacionada con el 
p ü e , U r s o . los interesados 

1 contactar con el teléf, I0no 6521200 

Alejandro Ramírez, representante 
de Lozoyuela, Navas y Sieteiglesias 

«TODOS LOS VECINOS 
COLABORAN» ' 
Lozoyuela, Navas y Sieteiglesias forman un triunvirato en el 

partido judicial de Colmenar Viejo bajo la responsabilidad de un 
único alcalde: Alejandro Ramírez García 

Desde que en el año 64 se 
fusionaron las tres localida
des, los problemas y las satis
facciones han venido siem
pre unidas, y los setecientos 
ochenta habitantes que for
man el total de su población, 
siempre apoyando y respon
diendo a su corporación, 
compuesta en estos momen
tos por siete miembros: Emi
lio del Pozo, Antonio Césped, 
Jesús Martín, María Teresa 
Villegas, Julián Redondo y 
Paulino Villegas, que han so
licitado recientemente que se 
acepte su dimisión, una vez 
más se unen a la hora de 
atender sus necesidades. Por 
boca de su alcalde se han di
rigido a CISNEROS para ex
poner su problemática. 

—Señor alcalde, ¿cuáles 
son las principales necesida
des de Lozoyuela, Navas y 
Sieteiglesias? 

—Son tres los objetivos 
prioritarios que este Ayunta
miento se ha propuesto den
tro del menor tiempo posible. 
Tres objetivos que al cum
plirse darán paso a muchos 
más. En primer término que
remos terminar las obras de 
la traída de aguas, pues así 
tanto la industria como la 
construcción de toda esta 
zona saldrá gratamente bene
ficiada, y esto es muy necesa
rio. En segundo lugar el al
cantarillado. Actualmente 
sólo tenemos red de alcanta
rillado en un 50 por 100, con 
los problemas que ello conlle
va para la distribución. 

—¿Es todo tan negativo? 
—También hay esperan

zas; por ejemplo, para estas 
obras que estoy citando tene
mos un presupuesto de 32 mi
llones de pesetas para el al
cantarillado, y posiblemente 
el próximo día 27 saldrán las 
obras a subasta. Para la red 
de distribución tenemos tam
bién diez millones de pesetas. 

—¿Y ese tercer objetivo? 
—El tercer objetivo es la 

consecuencia de los dos ante
riores: la pavimentación. 
NO TENEMOS PROBLEMA 

DE ESCOLARIDAD 
—Alcalde, en estos mo

mentos uno de los temas can
dentes es el de la escolaridad 
en la provincia de Madrid. 
¿Tienen también problemas 
de este tipo? 

—No; afortunadamente 
hay varios grupos escolares, 
inaugurados el pasado año, 
que acogen a cerca de 300 
alumnos. El problema del co
legio lo tenemos resuelto. 

Lozoyuela, Navas y Sietei
glesias son pueblos jóvenes, 

Agua, alcantarillado y pavimentación, 
principales problemas de la corporación 

con tan sólo un 15 por 100 de 
emigración hacia la capital. 
Mantienen su sabor especial 
y su tipismo, luchando día a 
día con problemas como la 
duplicidad de sus habitantes 
en épocas de verano. 

—Alcalde, al ser esta zona 
residencial, en verano los 
problemas, al igual que los 
habitantes, se multiplican 
por dos. ¿Qué dificultades 
principales les supone este 
aumento? 

—Más ventajas que proble
mas, pero hay uno solo que 
vale por los demás. Este pro
blema es el de la sanidad. 
Teníamos un practicante ti
tular que se fue a vivir a La 
Cabrera. Ahora tenemos un 
único médico, que se rumo
rea también se va a La Ca
brera. Si esto llegase a ocu
rrir el pueblo entero, como 
Fuenteovejuna, se iba a opo
ner, y yo, como alcalde, debo 
decir que estoy con el pueblo 

La próxima finalización de las obra» de traída de aguas acabará con los 
problemas de abastecimiento en el pueblo 

nido oportunidad de demos
trar su solidaridad y compe
netración entre todos sus ha
bitantes con motivo de las 
fiestas patronales de septiem
bre, que se celebrarán del 19 
al 26 del presente mes. 

—Alcalde, tras la reacción 
conjunta de todos los habi
tantes para celebrar las fies
tas ¿cómo ha reaccionado el 
Ayuntamiento? 

—Con alegría; por vez pri
mera han demostrado que 
tenían confianza en nosotros, 
y esa confianza es mutua. 
Sólo me gustaría decir que 
nuestro Ayuntamiento esta 
ahí siempre, no sólo con mo
tivo de las fiestas. La corpo
ración quiere y desea tener 
un mayor contacto, aceptan
do en todo momento críticas 
e ideas que puedan favorecer 
a los tres pueblos que repre
sento. 

Así son Lozoyuela, Navas 
y Sieteiglesias, tres munici-

Í
>ios unidos y dispuestos a co-
aborar con su Ayuntamiento 

en bien de todos. Con sus 
fiestas ha dado comienzo una 
estrecha intimidad que ya 
difícilmente podrá romperse. 

L. P. T. 

y somos capaces de todo. 
En un Ayuntamiento de

mocrático que tiene un pre
supuesto terminado, pero aún 
sin aprobar, de 6.300.000 pe
setas, su alcalde solicita sola
mente a los ciudadanos con
fianza y colaboración, pidien
do que los pequeños impues
tos que se ponen al cobro se 
hagan efectivos por el bien 
de las tres localidades. 

—¿Qué debe pagar un ve
cino al Ayuntamiento duran
te todo el año? 

—Puedo hacer un cálculo 
aproximado, que sería 1.600 
pesetas de la recogida de ba
suras. Sé que esto nos sale 
caro, pero tenemos una man
comunidad con Puentes Vie
jas y El Berrueco y pretende
mos superar los gastos. Mil 
pesetas de agua y el impuesto 
de los vehículos según tarifa 
correspondiente. 
^últimamente Lozoyuela, 
Navas y Sieteiglesias han te-

San Sebastián: En las comisiones informativas 

REESTRUCTURACIÓN MUNICIPAL 
Afecta a los departamentos de Hacienda y Urbanismo 

En la sesión que tuvo lugar el pasado miércoles en San Sebastián destaca la aprobación de 
unos proyectos de urbanización de varias calles. Este proyecto es importante para la 

localidad, ya que las calles son de un tráfico intenso. 

También entraron en el pleno obras de 
canalización y otras de señalización. Ade
más se dio cuenta de un decreto de alcal
día para la modificación de comisiones 
informativas: concretamente, el presiden
te de la Comisión de Urbanismo, señor 
Agustín Sacristán, pasa a la Comisión de 
Hacienda, mientras que el concejal Juan 
de Justo es nombrado presidente de la de 
Urbanismo, además de segundo teniente 
de alcalde. 

Dar cuenta de un acuerdo de la perma
nente para resolver un contrato con una 
empresa de limpieza fue otro de los pun
tos que formaban el orden del día. Los 
motivos son que desde hace algún tiempo 
no cesan los problemas entre la empresa y 
los trabajadores, que sufren demoras a la 
hora de recibir el salario. El Ayuntamien
to hace, por tanto, frecuentemente el pa

pel de mediador. Hasta que salga el pliego 
de condiciones para la adjudicación a otra 
empresa, es seguro que se efectúe una 
adjudicación directa a otra entidad. 

URBANIZACIÓN 
Y ENSEÑANZA 

Fuera del pleno, pasemos a informar 
que a partir del día 25 continuarán con
versaciones con los propietarios de la 
zona industrial sur de San Sebastián, con 
el fin de urbanizarla, ya que en las condi
ciones que está los posibles compradores 
se desmoralizan viendo el panorama. 
Además sería una buena oportunidad 
para atajar el problema del paro en algu
na medida. 

Con relación a la situación escolar, y 
aunque San Sebastián no sea una de las 
poblaciones más conflictivas, se encuen-

Todos los aspectos relacionados con el urbanis
mo en San Sebastián se verán directa o indirec

tamente afectados por la remodelación 

tran dos centros sin terminar; precisa
mente el alcalde, señor Adolfo Conde, se 
personó en el Gobierno Civil, donde jun
tamente con otros trece alcaldes de la 
zona «sur» mantuvieron una reunión para 
solucionar, en lo posible, el tema. El go
bernador está haciendo un poco de me
diador entre el Ministerio de Educación y 
los ayuntamientos, ya que un organismo 
se pasa la pelota al otro y ninguno quiere 
cargar con las responsabilidades. 
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San Sebastián de los Reyes: Cientos de alumnos acuden a matricularse 

INSCRIPCIÓN MASIVA EN 
LA UNIVERSIDAD POPULAR 

Cuando el pasado 30 de julio el pleno del Ayuntamiento de San 
Sebastián de los Reyes aprobaba la creación y puesta en marcha de 
la Universidad Popular (votos afirmativos de la mayoría socialista, 
minoría ucedista e incomparecencia de los concejales del Partido 
Comunista), un invento cultural del que no se tenían demasiados 

antecedentes, se ponía en marcha. 

San Sebastián de los Reyes, 
población del norte de Madrid, 
cuenta con un censo oficial de 
alrededor de treinta y cuatro 
mil habitantes, a los que hay 
que añadir varios miles de no 
censados. Unido por el cordón 
umbilical de la calle Real está 
con Alcobendas, cercana a los 
cien mil seres humanos. Ciu
dades dormitorios en ambos 
casos, aunque algo menos San 
Sebastián..., que cuenta con 
una población juvenil estimada 
en un treinta por ciento de la 
población total. 

EL «PORRO» Y LA 
UNIVERSIDAD POPULAR 

¿Diversiones y pasatiempos? 
El «porro», el pasotismo y el 
«cubata» son por lo general los 

{uincipales. Escondidos entre 
os habitáculos de cemento se 

esfuerzan, sin embargo, varios 
grupos de chicos y chicas en 
hacer florecer la cultura, de 
parecidas maneras a como flo
recería el cristianismo dentro 
de las catacumbas. 

Que la cultura, como diver
sión y pasatiempo (dejando a 
un lado, por ahora, lo que tiene 
de formación), interesa a estos 
jóvenes, lo muestra la acogida 
que le han dado a la creación 
de la Universidad Popular. 
Como por arte de birlibirloque 
esos grupos de catacumbistas 
mencionados han surgido y se 
han presentado a los responsa
bles de la «uni», para tratar de 
llevar a cabo en ella sus in
quietudes culturales. 

Pero a todo esto, ¿qué es la 
Universidad Popular? Oficial
mente, un centro cultural, de 
enseñanza y formación, que 
depende del Ayuntamiento y 
es financiado, en parte, por él. 
En palabras del alcalde, el so
cialista Adolfo Conde: «Un pro
yecto que puede tener unos re
sultados muy positivos, dado 
que hasta ahora, no había nin
gún vehículo que pudiese utili
zar el pueblo para poderse for
mar a sí mismo.» Y añade: 
«Hay que potenciar la cultura 
popular, emanada de las entra
ñas de nuestro pueblo, de los 
propios ciudadanos que convi
ven como vecinos en san Sebas
tián de los Reyes.» 

¿Universidad Popular sólo 
para jóvenes? ¡Ni pensarlo! Los 
adultos son mirados como par
te fundamental del proyecto. 
«Se les va a ofrecer —señala 

Conde— toda una serie de posi
bilidades para mejorar sus co
nocimientos y, por lo tanto, sus 
condiciones de vida a nivel pro
fesional.» 

MATRICULACIONES 
SIN PARAR 

Y como el movimiento se 
demuestra andando, hasta el 
momento de cerrar estas 
páginas se acercaban a cente
nar y medio de personas las 
matriculadas, más de trescien
tas las que habían pedido in
formación sobre el invento y 
habían prometido volver al día 
siguiente. Uno de los responsa
bles, José María, asegura que 
«el ritmo de matriculación es 
impresionante. Al principio 
unos diez diarios, luego quince, 

isn&s 
El Ayuntamiento va a recabar la ayuda económica de los organ* 

estatales para mantener la Universidad 

La cultura al alcance de todos, un método 
para sacar a la juventud del «porro» y el billa1 

* * * 

Las preferencias de los futuros estudiantes 
son: graduado escolar, idiomas, taquimecano-

grafía y guitarra 
* * * 

Los precios de inscripción, otro aliciente: ^ 
quinientas pesetas por todo el curso 

Adolfo Conde, alcalde: «Hasta ahora no había ningún vehículo para que el 
pueblo pudiera formarse a sí mismo» 

ayer casi cuarenta. Se pasan la 
noticia —dice— de boca en 
boca, entre los amigos, entre los 
mismos familiares». Y añade: 
«Se ha dado el caso o los casos, 
porque son muchos, de matricu
larse familias enteras, o la ma
dre y el hijo; hermanos, etc.» 
José María, que es maestro, 
asegura a CISNEROS que la 
gente está entusiasmada. 

Hasta ahora, según José 
María, encargado de hacer las 
matrículas, las preferencias de 
los alumnos están por el gra
duado escolar. «Ya hay varios 

grupos formados para empezar 
a principios del mes próximo 
—nos dice—. «Pero son nume
rosas las personas —añade— 
!iue se han apuntado a ¡diomaas 
inglés y francés principalmen

te), taquimecanografía, guita
rra. También a Tos cursos de 
administrativo, electrónica, fo
tografía, cerámica, arte y pin
tura, entre otros». 

TEATRO, POESÍA Y CINE 
Decíamos anteriormente 

que en San Sebastián de los 
Reyes habían salido de las ca

tacumbas culturales, al olor de 
la Universidad Popular, varios 
grupos que estaban haciendo 
cultura por su cuenta. Hablaba 
de teatro, pero también de poe
sía, cine. Adolfo Conde se ale
gra de que la «uni» sirva para 
dar cabida a estos grupos. «No 
olvidemos —dice— que hoy en 
día la sociedad se encuentra con 
un problema: el de no saber qué 
hacer con el tiempo de ocio. Por 
ello estas actividades culturales 
pueden ser motivo de aprove
chamiento para el empleo de 
este tiempo libre, que en la ma
yoría de los casos se lo distribu
yen televisión, «tasca» y «po
rro». 

La «uni» ya tiene su grupo de 
teatro, que debutará, probable
mente, con una obra de Woody 
Alien; un grupo de poesía que 
se prepara afanosamente para 
dar un recital el día de la inau
guración; un cine-club, forma
do por todos los alumnos de la 
misma, el cual servirá de base 
para la enseñanza del cine en 
sus varias facetas (literaria-
crítica y técnica); en fin, está 
muy adelantada la creación de 

un grupo musical «folk» qu£•* 
terprete e investigue esta m 
dalidad. 

EL DINERO 
Todo esto, claro, cuesta d«J^ 

ro. ¿Es alto el precio de las n»3j 
trículas? Juzguen ustedes: n 
quinientas pesetas por cU\¿l 
por especialidad; por otra P 
te, serán gratis las conferenc •» 
y los cursos teóricos que se 
yan a dar. El alcalde aseg"^ 
que es consciente de que se 
el pueblo trabajador quien as» 
ta a estas clases, que «e» 
mente no se caracteriza> P ° r

p o r 
ner boyante el bolsillo. *. 
ello, además de la subvenc»" 
que dará el Ayuntamiento a 
Universidad Popular (aj í*4^ 
dor de un millón y medio ^ 
pesetas), «vamos a recaJJÍL t 
apoyo de la Adminúrtracw» 
través de sus organismos co 

Setentes, llámesele Minister» 
e Cultura o Diputación; «SgL 

—añade— que creemos " tf. 
ser obligatorio, pues el AyjJJV 
miento carece, en Par¡*v^r¡(ja-

para todas 

I N F O R M A N : Charo GALLEGO. Juan LOSADA, Francis*0 

HERRERA, Nacho VARGAS y Pedro J. CACERES. 

C O O R D I N A : Pedro GRASA. 


